



El primero fue Jacques de Sores. En 1555 rondó por las haciendas de la costa norte, su destino final era La Habana. Robó quesos, reses, tasajo y mujeres. Las abandonó, ultrajadas, en Cayo Coco.

El pirata inglés Henry Morgan asaltó y tomó Puerto Príncipe en 1668. En el primer libro de bautismos de blancos de la Parroquial Mayor, al principio, se escribió: "Entró el enemigo inglés en esta villa y quemó los libros de bautismos hechos antes, el Jueves Santo al amanecer el 29 de marzo de 1668, y salió a 1°. de abril, mañana de la Resurrección del Señor, que se ha servido libranos de semejante desdicha. Francisco Galcerán". Después de quemar parcialmente la villa, se llevó un rico botín.

El primero fue Jacques de Sores. En 1555 rondó por las haciendas de la costa norte, su destino final era La Habana. Robó quesos, reses, tasajo y mujeres. Las abandonó, ultrajadas, en Cayo Coco.

El pirata inglés Henry Morgan asaltó y tomó Puerto Príncipe en 1668. En el primer libro de bautismos de blancos de la Parroquial Mayor, al principio, se escribió: "Entró el enemigo inglés en esta villa y quemó los libros de bautismos hechos antes, el Jueves Santo al amanecer el 29 de marzo de 1668, y salió a 1°. de abril, mañana de la Resurrección del Señor, que se ha servido libranos de semejante desdicha. Francisco Galcerán". Después de quemar parcialmente la villa, se llevó un rico botín.

En 1679 fue asaltada nuevamente, en esta ocasión por el pirata francés "caballero" François de Granmont, quien se hacía llamar Capitán Sonda. Ocupó brevemente la villa he hizo prisioneras a 14 mujeres. Luego se retiró, atacado constantemente por los principeños y con gran pérdida de hombres. Al cabo de un mes se marchó de la costa. Había recibido un fuerte rescate por las cautivas, quienes fueron liberadas sin daño alguno.

El pirata Jean Lafitte, de origen francés, operó en el golfo de México y el Caribe. En febrero de 1823 fue capturado, herido por tropas españolas. Se fingió grave y fue traído a la Sala de

Los Piratas en Camagüey

Última actualización: Martes, 30 Julio 2019 16:41

Visto: 66300

Blancos del Hospital de San Juan de Dios. Se fugó luego, y dejó las muletas en la puerta...